

## **Un GUARDAMARENCO fue uno de los PIONEROS de la AVIACIÓN MILITAR EN ESPAÑA**

El pasado día 22 de septiembre de 2018 Guardamar homenajeó al Ejército del Aire inaugurando oficialmente la instalación del avión modelo PA-28 Warrior Bonanza en la rotonda de la entrada norte al pueblo. Es el primer monumento de este tipo en la provincia, que ha sido posible gracias a la iniciativa del Club de Aeromodelismo de Guardamar con la colaboración del Ayuntamiento.

Pero lo que casi nadie sabe es que un paisano nuestro, JESUS CARTAGENA ALDEGUER fue uno de los pioneros de la Aviación Militar en España. Era familia del sacerdote Antonio Cartagena Ruiz (hermano de su padre). Con la graduación de sargento del Ejército formaba parte de una Escuadrilla que combatía en la Guerra de Marruecos y murió a consecuencia de las heridas sufridas en combate en mayo 1926. Con ello se truncó una carrera militar prometedora. El Ayuntamiento de Guardamar de la época acordó que la próxima calle que se abriera llevaría su nombre, ...pero muy pronto esto se olvidó y a Jesús Cartagena Aldeguer le sucedió lo que según decía el General norteamericano, Douglas MacArthur les pasa a los viejos soldados: “nunca mueren, simplemente desaparecen en el uniforme”

Es una colaboración de José Vicente Gómez Blasco

Profesor de Historia, IES “Les Dunes” de Guardamar

(\*) Fotos de la Biblioteca Nacional de España.

---